

Christian Deblanc- Dames de Jazz 1er Août 2017- Galerie Soleil . Exposition en préambule à celle organisée au Gaume Jazz Festival.

Quelques mots.

Sa tignasse ébouriffée et son look décontracté laissent tout de suite penser qu'il s'agit d'un artiste, on ne devine pas de suite s'il est peintre ou musicien, sculpteur, dessinateur, photographe ou cinéaste. Mais il respire l'artiste par tous les pores de sa peau, par le pétilllement de ses yeux, par son air de rêver. Si on ne devine pas de suite quel est son art, c'est parce qu'il est complexe, artiste dans l'âme, il déploie avec talent tant l'art de l'écoute que celui du jeu, de la composition que de l'improvisation, il est poète des notes, mais aussi, il a un regard, une attention, une vista...et c'est cet aspect là qu'il dévoile aujourd'hui en nous proposant une partie de son travail.

Il nous offre « les dames de Jazz », un partage d'émotions, de regards, de sourires, de sensualité. Il dévoile des moments d'intimités, de complicité entre musiciens, de croisements d'yeux, d'attentions partagées, de compréhension et de respiration, de soupirs ou de grimaces de perfection.

Il dévoile la concentration, l'élévation, la musique qui vient des tripes, celle qui se nourrit d'un passé, de souvenirs, d'expérience ; la musique qui se construit à plusieurs, ce passage de témoin, né d'un thème, qui virevolte puis s'apaise après un voyage sublimé.

Christian est un éternel amoureux attentif, attentionné, complice de ses sujets sans qu'ils (ou elles) le sachent, parce qu'il se fait discret, se love dans un coin de scène et, avec la concentration que requiert le travail argentique, il saisit le moment, il faut être soigneux, précis, attentif, il l'est.

Il est aussi de nos amis et c'est un plaisir de partager son talent.

BP